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Abstract (en)
The device has a hooking and fixation piece for hooking and fixing a traction cable (5) and a safety cable (6) such that the cables are at a same
fixation level. The piece is fixed in a lower reception part of an inner terminal column (2b) of a telescopic mast. A mechanism tensioning the safety
cable is placed external with respect to the telescopic mast and located opposite to a manual control winch (4) on which the cables are wound.

Abstract (fr)
Le dispositif de sécurité appliqué aux appareils de levage de panneaux au niveau des plafonds et murs, du type comprenant un mât télescopique
dont la partie supérieure reçoit le porte-panneaux, des câbles de traction et de sécurité sollicités par un treuil à commande manuelle, est
remarquable en ce qu'il comprend d'une part une pièce d'accrochage et de fixation (7) des câbles de traction (5) et de sécurité (6), tels qu'ils soient
au même niveau de fixation, ladite pièce d'accrochage se fixant dans la partie inférieure réceptrice (2b1) de la colonne intérieure terminale (2b)
de l'ensemble télescopique, et d'autre part un mécanisme (9) de mise en tension du câble de sécurité (6), ce mécanisme (9) étant extériorisé par
rapport au mât télescopique et situé en regard du treuil (4) d'enroulement des câbles de traction et de sécurité.
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